

*A Clamart : utilisation des Sélections avec les enfants.*

*Pour que les enfants soient au maximum autonomes dans leurs recherches, nous faisons figurer sur chaque fiche une analyse qui donne une idée du contenu, et peut être un élément de choix. Mais autant l'utilisation des fichiers est fréquente pour la recherche documentaire, autant elle est rare pour les ouvrages de fiction, que les enfants cherchent en général directement sur les rayons, sauf si ce qu'ils recherchent est la référence précise d'un livre qu'ils connaissent déjà. Laissés à eux-mêmes, ils risquent de se fier exagérément aux collections, dont chacun sait à quel point elles sont peu homogènes. Le conseil direct est important bien sûr, mais il peut être étayé maintenant par l'utilisation avec les enfants des Sélections.*

*Nous nous servions déjà des dépliants « Nouveautés » pour préparer les enfants à mieux profiter des expositions de Noël, ou des dépliants « Livres-amorces », « Récits d'aventures » ou « Bandes dessinées », pour ceux dont les goûts portent sur un genre précis.*

*La Sélection « Contes et romans » s'est révélée très pratique, car les rapprochements par thèmes à l'intérieur d'une catégorie d'âge correspondent bien à la manière de voir et de sentir des enfants : tel qui a aimé *Le garçon dans la valise* empruntera volontiers *Le nuage vert*. Les enfants, dès huit ans, s'en servent facilement et apprennent ainsi à choisir.*

*Les Sélections sont aussi très utilisées par les parents qui veulent aider leurs enfants dans leurs choix, ou ne pas se tromper en faisant un cadeau.*

*M.-I. Merlet*